

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Program *one day one juz* terhadap minat baca Al-Quran siswa di SMPN 1 palang tuban tahun 2024/2025” ini ditulis oleh Fitiyatin Nadia, NIM. 126201213243, dengan pembimbing/promotor Evy Ramadina, S.Pd.I., M.Pd.I.

Kata kunci: Program *one day one juz*, Minat baca Al-Quran

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena yang berkembang pada saat ini yaitu kurangnya minat dalam kegiatan membaca Al-Quran di kalangan generasi pelajar, diantaranya mereka malas untuk mengaji, kurangnya dorongan orangtua, rendahnya motivasi siswa dalam membaca Al-Quran. Salah satu upaya yang dilakukan guru dalam meningkatkan minat baca Al-Quran siswa dengan mengadakan program *one day one juz*, dari program tersebut dapat memunculkan pembiasaan pada diri siswa sehingga mereka terbiasa membaca Al-Quran.

Tujuan penelitan ini diharapkan mampu memberi kontribusi keilmuan tentang (1) Mendeskripsikan program *one day one juz* di SMPN 1 Palang Tuban. (2) Mendeskripsikan minat baca Al-Quran di SMPN 1 Palang Tuban. (3) Mengkaji pengaruh program *one day one juz* terhadap minat baca Al-Quran siswa di SMPN 1 Palang Tuban.

Metode penelitian dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *ex post facto*, yang mana dilakukan setelah suatu kejadian itu terjadi sehingga menyebabkan perubahan pada variabel bebas. Pendekatan yang dilakukan dalam mempelajari tulisan dari sudut pandang ilmiah dan data lapangan. Analisis data penelitian ini menggunakan statistic deskriptif dan statistik inferensial berupa pengujian hipotesis menggunakan regresi linier sederhana, normalitas dan homogenitas

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) program *one day one juz* di SMPN 1 Palang berada pada kategori nilai 46 yang berarti cukup dan nilai 68 yang berarti tinggi. (2) Minat baca Al-Quran di SMPN 1 Palang Tuban berada pada kategori sebesar 67 yang dikatakan tinggi dan 99 yang dikatakan sangat tinggi. Dari hasil uji hipotesis diperoleh nilai Sig. (2-tailed) sebesar $0,00 \leq 0,05$, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa program *one day one juz* di SMPN 1 Palang Tuban berada pada kategori tinggi, Minat baca Al-Quran siswa di SMPN 1 Palang Tuban berada pada kategori sangat tinggi dan (3) terdapat pengaruh program *one day one juz* terhadap minat baca Al-Quran siswa di SMPN 1 Palang Tuban.

ABSTRACT

Thesis entitled ‘The effect of one day one juz programme on students’ interest in reading Al-Quran at SMPN 1 palang tuban in 2024/2025’ was written by Fitiyatin Nadia, NIM. 126201213243, with supervisor/promoter Evy Ramadina, S.Pd.I., M.Pd.I.

Keywords: *One Day One Juz Programme, Interest in Reading the Quran*

This research is motivated by a phenomenon that is developing at this time, namely the lack of interest in reading the Koran among the student generation, including their laziness to recite the Koran, lack of parental encouragement, low student motivation in reading the Koran. One of the efforts made by teachers in increasing students' interest in reading the Koran by holding a one day one juz programme, from this programme can bring up habituation in students so that they get used to reading the Koran.

The purpose of this research is expected to be able to contribute knowledge about (1) Describing the one day one juz programme at SMPN 1 Palang Tuban. (2) Describing the interest in reading the Quran at SMPN 1 Palang Tuban. (3) Examine the effect of one day one juz programme on students' interest in reading Al-Quran at SMPN 1 Palang Tuban.

The research method uses a quantitative approach with the type of ex post facto research, which is carried out after an event occurs that causes changes in the independent variable. The approach taken in studying writing from a scientific point of view and field data. Data analysis in this study uses descriptive data analysis and inferential data analysis in the form of normality and homogeneity. Hypothesis testing uses simple linear regression.

The results of this study indicate that: (1) one day one juz programme in SMPN 1 Palang is in the category of 46 which means sufficient and 68 which means high. (2) Interest in reading the Quran at SMPN 1 Palang Tuban is in the category of 67 which is said to be high and 99 which is said to be very high. From the results of hypothesis testing obtained Sig. (2-tailed) of $0.00 \leq 0.05$, so H_0 is rejected and H_a is accepted. Researchers can draw the conclusion that the one day one juz programme at SMPN 1 Palang Tuban is in the high category, students interest in reading the Koran at SMPN 1 Palang Tuban is in the very high category and (3) there is an influence of the one day one juz programme on students’ interest in reading the Koran at SMPN 1 Palang Tuban.

الملخص

أطروحة بعنوان "أثر برنامج اليوم الواحد في برنامج اليوم الواحد في اهتمام الطلاب بقراءة القرآن الكريم في ٢٠٢٤/٢٠٢٥ بقلم: فتيتين نادية، رقم تعريف الطالب سيكولاه مينينجاه بيرتاما نيجيريا الانج توبان ١٢١٣٢٤٠١٢٦٢٠١٢٦٢٠، مع المشرفة/المروجة إيفي رامادينا درجة الماجستير في التربية

الكلمات المفتاحية: برنامج يوم واحد وجزء واحد، الاهتمام بقراءة القرآن الكريم

الدافع وراء هذا البحث ظاهرة تتنامى في هذا الوقت وهي قلة الاهتمام بقراءة القرآن الكريم لدى جيل الطلاب والطالبات من كسلهم عن تلاوة القرآن، وقلة تشجيع الأهل، وضعف الدافعية لدى الطلاب والطالبات في قراءة القرآن الكريم. ومن الجهود التي يبذلها المعلمون في زيادة اهتمام الطلاب بقراءة القرآن الكريم إقامة برنامج اليوم الواحد، ومن هذا البرنامج يمكن أن يربي هذا البرنامج التعود لدى الطلاب حتى يعتادوا على قراءة القرآن الكريم.

من المتوقع أن يكون الغرض من هذا البحث هو المساهمة في معرفة (١) وصف برنامج اليوم الواحد في برنامج اليوم دراسة تأثير (٣) سيكولاه مينينجاه بيرتاما نيجيريا الانج توبانبا. (٢) وصف الاهتمام بقراءة القرآن في الواحد في بالانج توبان برنامج اليوم الواحد في برنامج اليوم الواحد على اهتمام الطلاب بقراءة القرآن في

يستخدم منهج البحث المنهج الكمي بنوع البحث اللاحق الذي يتم إجراؤه بعد وقوع حدث يتسبب في حدوث تغيرات في المتغير المستقل. المنهج المتبع في دراسة الكتابة من وجهة نظر علمية وبيانات ميدانية.

سيكولاه مينينجاه بيرتاما نيجيريا الانج توبانبالانج تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (١) برنامج اليوم الواحد في سيكولاه مينينجاه توبان في فئة ٤٦ التي تعني كافٍ و ٦٨ التي تعني مرتفع. (٢) الاهتمام بقراءة القرآن الكريم في بيرتاما نيجيريا الانج توبانبالانج توبان في فئة ٦٧ وهو ما يعني أنه مرتفع و ٩٩ وهو ما يعني أنه مرتفع جداً. من (ثنائية الذيل) $0.05 \geq 0.00$ ، لذا فإن س. مرفوضة و س أ مقبولة. نتائج اختبار الفرضية التي تم الحصول عليه سيكولاه مينينجاه بيرتاما نيجيريا الانج توبانبالانج يمكن للباحثين استخلاص استنتاج أن برنامج اليوم الواحد في سيكولاه مينينجاه بيرتاما نيجيريا الانج توبان في الفئة العالية، وأن اهتمام الطلاب بقراءة القرآن الكريم في توبانبالانج توبان في الفئة العالية جداً، (٣) هناك تأثير لبرنامج اليوم الواحد في برنامج اليوم الواحد على اهتمام بالانج توبان الطلاب بقراءة القرآن الكريم في